

Der Bericht über das Kinderfest zur Märchenstunde „Rotkäppchen“ - 20.05.2017

**Am 27. Mai fand im Deutsch – Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. eine Märchenstunde für Kinder statt. Das Märchen „Rotkäppchen“ wurde von der Gruppe „Zayka“ vorgeführt.**

**Ziele:** um den Inhalt des Märchens für die Kinder verständlich zu machen, wurde den Kindern die Fähigkeit gelehrt, den Kern der Geschichte zu sehen und das Verhalten der Charaktere zu beobachten und zu analysieren. Hiermit wurden ihr Interesse und damit auch ihre Teilnahme an der Entwicklung in der Volkskunst gefördert. Sprache, Aufmerksamkeit und Beobachtung gehörten ebenfalls zur Entwicklung der Kenntnisaufnahme dazu. Das Märchen konnte den Kindern auch ein Beispiel positiver und negativer Qualitäten der Figuren vermitteln.

**Ausstattung und Design:** der Raum wurde mit farbigen Kugeln geschmückt. Bilder von Helden verschiedenen Märchen waren auch zu sehen. Ebenso gab es für die Kindern Masken, die für die Figuren aus dem Märchen passend waren. Im Raum wurden auch Bühne und Kulisse eingerichtet.

**Verlauf der Ereignisse:** die Veranstaltung wurde von T. Khunkerova eröffnet, die diese Aktion „Zu Gast in einem Märchen“ mitorganisierte. Sie berichtete kurz, dass Märchen und Geschichten uns etwas lehren können. Dann wurde einer der Lieblingsmärchen der Kinder aufgeführt. Später teilten sie ihre Gedanken anderen mit und es wurde über den Kern der Geschichte erzählt.

Anschließend wurden Rätselraten und andere Spiele gespielt, die auf das russische Märchen basierten.

Unter der Leitung von Manana Badurashvili, inszenierte eine Gruppe von Kindern ein Lied zum Märchen „Rotkäppchen“. Die Kinder wurden später auch eingeladen Sprüche und Gedichte über Märchen vorzutragen. K. Wagner führte mit den Kindern eine spaßige Tanznummer vor.

Mit musikalischer Begleitung hat T. Schtscherbakowa mit den Kindern ein Wettbewerb durchgeführt und noch ein paar Spiele gespielt. Alle Teilnehmer erhielten Preise.

Alle Anwesenden, also Kindern und Eltern, waren sehr zufrieden mit der ganzen Organisation des Kinderfestes.